



## Le Club Théâtre est à l'oeuvre !

publié le 15/12/2015

Les comédiens du Club théâtre sont à l'oeuvre depuis début octobre pour préparer leur pièce de fin d'année. Ils nous racontent le début de leur aventure...

Au début, nous avons commencé par divers exercices sur la voix, le corps, la gestion de l'espace et des jeux pour souder le groupe. Plein d'exercices différents et amusants dans le dojo !

Maintenant, les choses sérieuses commencent ! Nous sommes en train de choisir la pièce pour le mois de juin. Pour cela, nous sommes allés au Moulin du Marais, où Maire Vullo nous a présenté différentes pièces. Nous avons mis en voix différents extraits, puis Marie Vullo et une de ses collègues nous ont fait la lecture de "Bouboul et Quatzieux" qui nous a beaucoup plu.

Grâce à elle, nous avons trouvé de petits sketches à jouer lors de la fête à la Chapelle Pouilloux début mai !

Pour la grande pièce du mois de juin, nous avons trouvé le scénario, une bonne partie des décors, et nous réfléchissons aux costumes. L'écriture sera finie début janvier !

Nous voici au Moulin du Marais, le jeudi 26 novembre !  
A bientôt !





P.S : Merci à M. Lamade pour le transport au Moulin du Marais !